

## **Le nouveau conservatoire : une implantation en dépit du bon sens.**

Dans le Palaiseau mag' de novembre, la majorité municipale, nous présente le nouveau conservatoire, en oubliant un point fondamental, celui du stationnement.

En effet, aucune place de stationnement n'a été prévue, du jamais vu dans un projet à rayonnement intercommunal.

Seuls quelques arrêts minute seront proposés pour déposer et récupérer furtivement nos enfants, tels des auto-stoppeurs.

Comment les parents de nos artistes en herbe pourront échanger avec les professeurs sur leur éveil musical ou assister aux représentations artistiques si aucun moyen de stationnement pour les usagers n'est proposé ?

De surcroit, il n'est pas utile de préciser que sur l'avenue la plus fréquentée de notre ville, nous pouvons nous attendre à une augmentation des embouteillages et de fait, à une zone dangereuse pour nos enfants.

Et la concertation dans tout cela ?

Nous regrettons que cette dernière n'ait pas été élargie à l'ensemble des Palaisiennes et des Palaisiens.